

WELTWEIT FÜHRENDE DENTALE 3D-DRUCKLÖSUNG VON SPRINTRAY FÜR VOLLSTÄNDIGE DIGITALE INTEGRATION
SPINTRAY'S WORLD-LEADING DENTAL 3D-PRINTING SOLUTION FOR COMPLETE DIGITAL INTEGRATION

■ SprintRay ist ein Unternehmen der Digitalen Zahnmedizin, das Chairside-3D-Drucklösungen anbietet, unter anderem für die Herstellung von Kronen und Nightguards. SprintRay freut sich, auf der IDS seine verbesserten End-to-End-Workflows vorstellen zu können.

„Mit unserem neuen Crown Kit ist es jetzt möglich, Kronen in weniger als 15 Minuten zu drucken. Mit AI Cloud Design und einem Poliererset zur Individualisierung der Kronen kann der gesamte Arbeitsablauf von der Datenerfassung bis zur Auslieferung an den Patienten innerhalb einer Stunde erledigt werden, was dies zur ersten echten Chairside-3D-Drucklösung macht“, sagt Amir Mansouri, CEO von SprintRay. „Wir sind außerdem stolz darauf, unser neuestes Material Ceramic Crown vorzustellen, ein Hybridkronenmaterial für definitive Versorgungen mit einem Keramikanteil von mehr als 50 Prozent, wodurch 3D-gedruckte Kronen für die Erstattung durch das US-Gesundheitssystem infrage kommen.“

Bruxismus ist eine weltweit verbreitete Krankheit. Mit einem AI-Design und den bewährten Kunstharzen SprintRay Nightguard Flex und Nightguard Firm möchte SprintRay Zahnärztinnen und Zahnärzten helfen, das Lächeln ihrer Patientinnen und Patienten zu schützen. „Wir freuen

uns, dass wir unseren europäischen Kunden unsere neuesten Nightguard-Materialien anbieten können. Wir präsentieren ein Material, das langlebig und dennoch flexibel ist, was es zu einem der Favoriten der Patienten auf der ganzen Welt macht“, sagt Patrick Thurm, Geschäftsführer von SprintRay Europe.

Neben hochwertigen Materialien für Zahnersatz, Bohrschablonen, Try-Ins und vielem mehr, bietet SprintRay für viele Anwendungen einen Designservice an, um die Umset-

zung in der Zahnarztpraxis so einfach wie möglich zu gestalten.

Mit einem umfassenden Produktportfolio von 3D-Druckern, automatisierten Wasch- und Trocknungs- sowie Nachhärtungssystemen bietet SprintRay intuitive und zuverlässige 3D-Drucklösungen exklusiv für die Dentalbranche. Die intelligente Slicing-Software RayWare, SprintRay- und Partnerharze sowie die Cloud Design Services machen SprintRay zum

Partner der Wahl für Zahnarztpraxen und Labore auf der ganzen Welt.

Um digitale Workflows noch weiter zu vereinfachen, präsentiert SprintRay das SprintRay CloudDrive, ein Integrationstool, das alle intraoralen Scans an einem Ort speichert

und organisiert, sodass sie leicht zugänglich sind und in Design-Softwares weiterverwendet oder an Cloud Design Services gesendet werden können. ◀◀

■ *SprintRay is a digital dentistry company that offers chairside 3D-printing solutions, including for fabrication of crowns and night guards. The*

company is pleased to present its enhanced end-to-end workflows at IDS.

“With our new crown kit, it is now possible to print crowns in less than 15 minutes. With SprintRay Cloud Design and a polishing kit to individualise the crowns, the complete workflow, from data capture to delivery to the patient, can be done within an hour, making this the first true chairside 3D-printing solution,” said SprintRay

CEO Amir Mansouri.

“We also are proud to present our latest material, Ceramic

Crown, a hybrid crown material for definitive restorations with a composition of more than 50% ceramic filler particles, making 3D-printed crowns eligible for reimbursement through the US healthcare system,” he continued.

Bruxism is a common parafunction worldwide. With artificial intelligence-driven design and the proven SprintRay Nightguard Flex and Nightguard Firm resins, SprintRay aims to help dental professionals protect their patients’ smiles. “We are happy to be

able to offer our latest night guard materials to our European customers. We present a material that is durable yet flexible, making it a patient favourite around the world,” stated Patrick Thurm, general manager of SprintRay Europe.

Besides high-quality materials for dentures, surgical guides, wax-ups and many more indications, SprintRay offers a design service for many applications to make implementation in the dental clinic as easy as possible.

With a full product portfolio for 3D printing, automated washing and drying, and post-polymerisation, SprintRay offers intuitive and reliable 3D-printing solutions exclusively for dental professionals. The RayWare smart slicing software, SprintRay and partner resins, and SprintRay Cloud Design services make SprintRay the partner of choice for dental practices and laboratories around the world.

To simplify full digital workflows even further, SprintRay is proud to present SprintRay CloudDrive, an integration tool that will store and organise all intra-oral scans in one place, thus facilitating access and further use in design software. ◀◀

SprintRay, USA

www.sprinray.com

Hall 3.1

Booth H010/J029



AD

10 ACTIVA™ BioACTIVE PULPDENT



In 2013, Pulpdent shattered the ceiling with ACTIVA bioactive restoratives.

Now, the next breakthrough is here.



Learn more: Hall 10.1, Stand A021



For more information, email contact@pulpdent.com or visit pulpdent.com

80 Oakland Street • Watertown, MA 02472 • USA